



# ぐんぐん!



相馬市立大野小学校  
第2学年 学年だより  
**No.2**  
令和5年4月13日



マスク、ちりがみ、はんかちの予備をランドセルに常備して下さい。

日	曜日	下校時刻	学習予定	その他
17	月	14:40ころ	① こくご ② さんすう ③ こくご ④ せいかつ ⑤ さんすう	
18	火	14:40ころ	① こくご ② さんすう ③ たいいく ④ こくご ⑤ せいかつ	
19	水	14:40ころ	① こくご ② たいいく ③ ずこう ④ ずこう ⑤ おんがく	
20	木	14:40ころ	① こくご ② せいかつ ③ がいこくご ④ たいいく ⑤ さんすう	※担任午後出張
21	金	14:40ころ	① こくご ② しょしゃ ③ じどうかい ④ こくご ⑤ がっかつ	※1年生を迎える会

### 授業参観、PTA総会、学年懇談会 お世話になります

14日(金)には授業参観等が予定されています。お忙しい時期ですが、ご参加よろしくお願ひします。学年懇談会では、学年の目標や新しい連絡、音読様式についてお伝えしたいと考えております。



## 1学期 頑張るぞ!

6日の新学期が始まった日に、今年度初の集合写真を撮影しました(怜奈さんは欠席)。子どもたちの笑顔を見ると、成長した表情に感じられます。担任から子どもたちに「今年一年、いろいろなことに挑戦して、力をぐんぐん伸ばしてほしいと思います。」と話すと、子どもたちは「うん、うん」と頷いてくれました。



## 桜の木の下で

今年は桜が咲く時期が早まり、始業式には散り気味。7日に、綺麗な桜の木の下で2回目の集合写真を撮りました(志羽さん、康太くんは欠席)。



## 親父の小言 1

六日、正式な担任発表が着任式後の始業式の中で行われました。

今年度、昨年に引き続き二年生を担当させていたたく親父は、前日、教室の掲示物を貼った後、子どもたちに担任が誰かを特定できないように、女性の先生が身につけるかわいいエプロンを黒板の脇に、子どもたちに見えるように掛けておきました。

朝、教室に入った時、「今度の担任の先生は女性じゃない?」と一人くらい言っているかなど期待していきましたが、誰も…何も言わないので、「こちらから」あれ、ここにかわいいエプロンがあるよ。今度の先生のかな?」と言ったものの、反応は薄く、あるお子さんは、「そのかわいいエプロンをまこと先生がするの?」「そんな細いエプロンをまこと先生は着けられるの?」と言う始末。

そこで、親父は思いました。「この子どもたちは疑うことを知らないのではないかと。これでは、まずい。もう少し、疑うことや推論する意識を持たせない」と。

かわいいエプロン↓女性↓新しい担任の先生↓女性の先生は優しい↓誠先生のように厳しく怒らない↓やったー、楽しい学校生活が待っているーなどなど。

いざ、始業式の中で、「二年生の担任は、まこと先生。」と発表があると、子どもたちからは、「イエーイ。」の他に、「やっぱりな。」という喜んでるのか、残念がっているのかよくわからない声がある。

とにかく、担任になった以上は、子どもたちが頑張る、楽しいクラスを目指します(笑)。